

Desde hace varios días un cromañón recorre las calles de La Habana como parte de la campaña cubana por la No Violencia hacia las mujeres, "Evoluciona", que será lanzada este jueves a partir de las 2:30 de la tarde en el Pabellón Cuba con el eslogan "el acoso te atrasa".

Como parte de las actividades, reconocidos representantes de la música joven en Cuba como JanCruz, Luis Franco, David Blanco, Toques del Rio, Frasis y Divergente harán un gran concierto por la No Violencia. Además, habrá bodypainting con el proyecto La Marca, desfiles de modas, pasacalles con Gigantería Habana, estatuas vivientes, performances, rifas y juegos de participación.

La iniciativa llama a evolucionar en la mirada en relación a la violencia hacia la mujer, así como las diferentes formas de acoso. También hace un llamado a evolucionar el pensamiento hacia nuevos puntos que hoy se incluyen en el Proyecto de Constitución como la aprobación del matrimonio igualitario, cuestión que enfatiza el carácter humanista y de desarrollo de la Revolución.

Además de incidir especialmente en la juventud, "Evoluciona" pretende promover espacios de capacitación y sensibilización; pensada por y para los jóvenes y como continuidad de la campaña "Eres más".

Además de las actividades del jueves en el Pabellón Cuba, la sede Nacional por la Jornada a la No Violencia, será en la provincia de Granma, con acciones en preuniversitarios, diálogos con estudiantes, talleres referentes al tema, así como proyectos culturales.

También se realizarán actividades en Matanzas, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Camagüey, Holguín, Las Tunas y Santiago de Cuba.

La campaña es organizada por el Centro Oscar Arnulfo Romero, la Federación de Mujeres de Cuba, el Centro Nacional de Educación Sexual y el Centro de Estudios Sobre la Juventud.

Cortesía: <http://www.cubadebate.cu/noticias/>

[\*\*#Evoluciona #CampañaEvoluciona #CubaPorLaNoViolencia #FinDeLaViolencia\*\*](#)